

何もしない一日。

今日は、急きょお休みでした。かろうじて、洗濯機は何回か回したけど、なんだか非常に眠くて寝てばかりの一日。午後に、出かけようかとも思ったけど、結局寝てしまいました。ぐっすり。一日、パジャマだったし。こんなんでもいいのか!?

旦那のご帰宅は、11時ごろ。私は、お昼がとってもおそくっておなかいっぱいだったから、作ろうと思えば作れたんだけど、ロイヤルホストに誘う。なんか、一日中家っていうのもつまらなかったし。ロイヤルホストの「ココマンゴー」にはまり中。かき氷にマンゴーソース、そしてマンゴーとアロエ、ココナツアイスのトッピング。んー、ちょっと口の中が南国 目を閉じれば、そこは海。今日、食べたの2回目。シーズンが終わるまで、あと1回は食べたいな。せめて、気分だけでも南国気分を味わいたいわー。

後から発覚したのですが、仕事からみの知り合いに目撃されていたらしい。彼も、ロイホにいたそう。やば〜。夜だったしすっかりすっぴんぴんで、だら~っとしていたんだよね... (汗) いつ、何時見られてるか、世の中わかったもんじゃありませんね。うーん、皆さんも気をつけてくださいな。(T-T)